

Mujeres emprendedoras

08/03/2023

MUJERES EMPREENDEDORAS



Con motivo del Día de la Mujer, hoy 8 de Marzo, Valle de Elda da a conocer la experiencia empresarial de tres mujeres de referencia en Elda y Petrer.

Maribel Requena



La historia de Maribel Requena será, posiblemente, la de muchas mujeres de su generación. Las que conocen bien lo que significan las palabras trabajo, esfuerzo, sacrificio y superación personal.

Inició su andadura profesional en el sector calzado, como no podía ser de otra manera en nuestra ciudad. Ya desde muy joven demostró lo que quería en la vida, y no era otra cosa que ser independiente económicamente y gestionar así, con sus propios recursos, todo aquello que necesitaba para no depender de nadie.

Tras unos cuantos años en el mundo del zapato, y tras un parón no deseado, decidió con una gran dosis de valentía, montar su propia empresa y, en la medida de lo posible, dar trabajo a tantas mujeres que, como ella, necesitaban una alternativa laboral. Así fue como dio un giro a su trayectoria y no le quedó otra que reinventarse.

No sin grandes dificultades, gestiones y papeleos, abrió las puertas de SERVINALOPÓ; una empresa de servicios que llegó para ofrecer diferentes áreas:

- Limpieza en empresas, hogares y negocios.
- Geriátrica: Atención a personas mayores, enfermos y con Ley de Dependencia (tan demandada y necesaria para tantas familias en nuestra sociedad).

- Mensajería.
- Organización de eventos, celebraciones, presentaciones, inauguraciones, catering, exposiciones y cualquier circunstancia que requiera de un equipo profesional y cualificado capaz de abastecer de todo lo necesario para que sea un éxito asegurado.

Si existe una filosofía propia por parte de Maribel Requena en la manera de dirigir su empresa a la hora de contratar a personas, es dando absoluta prioridad a mujeres, que como ella no han tenido otra opción que reinventarse en su propio camino, tanto es así, que casi el noventa y nueve por ciento de la plantilla actual está formada por ellas. De esta manera, abanderará un negocio donde la mano femenina está presente en cada jornada laboral.

Ahora que se celebra el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, qué mejor homenaje a todas ellas, grandes luchadoras y madres de familia, que han encontrado en SERVINALOPÓ un lugar que, por merecimiento propio, les proporciona y garantiza un puesto de trabajo con la dignidad económica que les permite ser independientes y autosuficientes.

La plantilla sigue creciendo y cada vez son más. Lo que comenzó siendo su apuesta personal con la que subsistir ante un panorama desolador, se ha convertido en un sueño hecho realidad; eso sí, no exento de dificultades cada día, pero también lleno de entusiasmo y con la esperanza de seguir remando en esta travesía que es la vida.

Teresa Navarro



La experiencia y trayectoria de Teresa Navarro la posicionan como un gran referente dentro del mundo de la belleza y rejuvenecimiento, convirtiéndose en una gran guía en el acompañamiento a las mujeres que buscan ser la mejor y más bonita versión de sí mismas a través de sus programas de belleza y rejuvenecimiento. Esfuerzo, dedicación y mucha formación la avalan en sus más de 25 años de experiencia.

Una vez finalizado el bachillerato, con 18 años, se dio cuenta de que su pasión era la estética y poder ayudar a las mujeres a sentirse guapas y maravillosas, tanto por dentro como por fuera. Muchos años han pasado para dar forma a una Teresa Navarro que entiende la BELLEZA como un todo en el cuerpo y alma de una mujer, desde su alimentación, su estilo de vida, sus conocimientos en cualquiera de sus áreas y formas a las que se dedique, su cuidado personal, y por supuesto, su actitud y motivación para ser esa mujer ÚNICA, EXCEPCIONAL, EMPODERADA Y MARAVILLOSA, exprimiendo todo ese POTENCIAL que cada una de las mujeres lleva dentro y, que muchas, aún no han descubierto. Teresa Navarro te ayuda y te acompaña para ser esa gran mujer, porque cada mujer ya es PERFECTA.

Gerente y propietaria de su propio Centro de Belleza desde que abrió sus puertas en el año 2003, se ha dedicado única y exclusivamente a cuidar, con el máximo detalle y atención a cada una de las personas que

depositan su gran confianza en ella, proporcionándoles máximo confort y especial atención.

Colaboradora en el prestigioso y exclusivo SHA WELLNESS CLÍNICA (El Albir) durante varios años, dónde grandes celebridades cómo actores y actrices de la gran pantalla, políticos, famos@s, cantantes, modelos, jeques y jequesas de Arabia Saudí han querido y elegido pasar por sus manos recibiendo la máxima experiencia de sus manos con sus propios protocolos y diferentes metodologías de trabajo en tratamientos faciales y corporales.

En el año 2011 descubre el fascinante mundo de la Medicina Ayurveda, medicina natural tradicional de India con más de 5000 años de antigüedad, lo que la llevan a ser una gran Terapeuta Ayurveda, culminando su última formación el pasado mes de Octubre en el Estado de Kerala (India), lo que decide integrar en su centro para ayudar a las personas a buscar su máximo bienestar, salud y felicidad.

Teresa Navarro se caracteriza por el gran y maravilloso RESULTADO que le aporta a su cliente en su amplio abanico de tratamientos y servicios:

- Programas de Belleza y Rejuvenecimiento
- Programas de Remodelación Corporal.
- Programas de Nutrición, rutina y estilo de vida
- Programas de pérdida de peso
- Programas DETOX (insomnio, ansiedad, apatía, cansancio, dolores de cabeza, problemas digestivos, circulación)
- Programas de la Gestión del Estrés.

Actualmente, cuenta con dos maravillosas mujeres que la ayudan a desarrollar su trabajo y tarea en el día a día para que cada una de nuestras PERFECTAS Y ÚNICAS MUJERES se sientan GRANDES.

Laura García



Soy Laura, tengo 42 años, dirijo mi propia empresa y he sido madre recientemente. Nieta, hija y esposa de mecánico de automóviles, nací en Onil y llevo en Petrer desde 2004.

Mi proyecto empresarial comenzó en 2018 con la idea de poder marcar una diferencia respecto a otras empresas del mismo sector.

Mi empresa se dedica a la venta de garantías mecánicas para vehículos de ocasión, trabajamos únicamente con profesionales de la compra y venta. Es un tipo de seguro que paga las reparaciones en caso de avería, siempre y cuando estén dentro de las coberturas contratadas. Esto es muy importante puntualizarlo, ya que hay una gran confusión respecto a las garantías comerciales, quién las contrata y/o las utiliza. Se piensa que es como la garantía del fabricante y no tiene nada que ver. Si contratas un seguro a terceros, no es un todo riesgo.

Mi otro proyecto, mi hijo, comenzó el año pasado, con un embarazo un poco complicado que incluyó un ingreso prolongado en el hospital. Y sí, continué trabajando desde allí, y lo he hecho cada día hasta el día de hoy.

Desgraciadamente no he podido disfrutar de mi baja por maternidad como me hubiese gustado, pero sabíamos que tenía que ser así. No es una tarea fácil conciliar la maternidad con la gestión de una empresa, pero ahí estamos. En las malas noches dar un servicio de calidad, a veces no es compatible, pero tenemos que ser profesionales.

Te ves en una encrucijada porque deseas ser la mejor madre que puedas ser y por otro lado tienes tu empresa que depende de ti y no la puedes abandonar.

Hablando con más madres empresarias y trabajadoras, todas coincidimos en que necesitamos un país donde no tengamos que sacrificar nuestra vida profesional por la familiar, nos cuesta mucho esfuerzo estar donde estamos y necesitamos un cambio para el cuidado de nuestras familias. En su nacimiento, en su crecimiento y posteriormente también, en el cuidado de nuestros propios progenitores.

No solo ampliar las ayudas a los padres, también a las empresas para fomentar la maternidad y que el empresario no se vea vulnerable y expuesto a quedarse sin un empleado/a durante cuatro meses. Como empresaria así lo entiendo, y como madre también. En un pequeño comercio si se va su único/a empleado/a de baja por maternidad/paternidad, le hace polvo. O si coinciden varios... Muchas veces, estas situaciones hacen que los padres/madres no puedan disfrutar de su periodo de baja con total tranquilidad, y ambas partes están desamparadas por no tener una buena base en la que apoyarse y confiar.

La corresponsabilidad en el hogar es sumamente importante también, afortunadamente cuento con mi marido, que ha estado y está al pie del cañón, apoyándome y compartiendo las tareas de la paternidad. No me sorprende porque en los casi 17 años que llevamos juntos, siempre ha sido así. Confieso que estoy muy orgullosa de él y me da mucha tranquilidad. Ojalá muchas pudiesen decir lo mismo.